
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 27 MARS 2012 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le 27 mars 2012. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Claire Lavoie 
   Manon Duhaime 
   Lison Arcand 
   Josée Massicotte 
   Hélène Lavoie 
   Nancy Chabot 
 

MM.  Vincent East 
  René Asselin 
  Michel Michaud 
  Jean Duchesne 

 
 Aussi présentes : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 
   

 Étaient absents :  
 
 M.  Patrick St-Jacques 
 Mmes   Nadia Labrecque 
 
 
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter. Il est 19 h 30. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
SALUTATIONS 
 

 
Madame Belzile et Madame Nancy Chabot souhaitent la 
bienvenue à tous les membres. 
 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 
Madame Nancy Chabot fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-588-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Manon Duhaime, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 

 
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 7 FÉVRIER 

 
Madame Nancy Chabot fait la lecture du procès-verbal de la 
réunion régulière du 7 février 2012. 
 
CE-589-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Michel Michaud, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
 

 
Aucune intervention de l’assemblée. 
 
 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Remises de fin d’étape :  
En collaboration avec les Amossoises, madame Nancy 
Létourneau et madame Manon Belzile ont remis les 
certificats aux élèves pour l’Ordre du mérite de la 2e étape. 
Efforts constants :  
• secondaire 1, fille, 44 diplômes; 
• secondaire 1, garçon, 27 diplômes; 
• secondaire 2, fille, 35 diplômes; 
• secondaire 2, garçon, 26 diplômes. 
Élèves améliorés :  
• secondaire 1, fille, 11 diplômes; 
• secondaire 1, garçon, 15 diplômes; 
• secondaire 2, fille, 24 diplômes; 
• secondaire 2, garçon, 26 diplômes. 
Total : 
• secondaire 1, fille, 55 diplômes; 
• secondaire 1, garçon, 42 diplômes; 
• secondaire 2, fille, 59 diplômes; 
• secondaire 2, garçon, 52 diplômes. 
 
 
 
 
 



 
Jeunes au monde du travail : 
Le 18 avril, il y aura Jeunes au monde du travail pour les 
élèves de sec. 2 et certains groupes de sec. 1. Ce sont donc 
4 élèves par groupe qui auront la chance d’aller passer une 
journée dans une entreprise. 
 
Camp de vacances : 
Cette année, notre établissement a été choisi par la 
Fondation Camping Jeunesse pour offrir à 10 élèves la 
chance de vivre une expérience en camp de vacances, 
toutes dépenses payées. Ce séjour, d’une durée de 13 jours, 
aura lieu dans un camp reconnu par l’Association des camps 
du Québec, dans les Laurentides.  
 

 
RAPPORTS (INFORMATION) 

 
Madame Nancy Chabot n’ayant pas reçu l’invitation du 
comité de parents de la CSH, c’est Madame Manon Belzile 
qui nous donne les grandes lignes. Pour plus d’information, 
nous pouvons consulter le site de la CSH. 
 

 
DEMANDES D’IMMOBILISATION À LA 
CSH 
 

 
� Projet d’Écosystème : il y a encore quelques petits 

ajustements à faire; 
� Il y a eu 5 semaines de peinture; 
� Projet de mezzanines dans les entrepôts en éducation 

physique. 
Projet d’été :  
� Drainage périphérique de l’école; 
� Projet de changer les portes extérieures; 
� D’autres projets à suivre d’ici la fin avril. 
 

 
CONVENTION DE GESTION 
 

 
Madame Manon Belzile nous explique la convention de 
gestion 2011 - 2012. 
 

 
ORGANISATION SCOLAIRE 

 
a) Résultat estimé au 30 juin 2012 
Madame Manon Belzile nous parle de l’organisation scolaire 
prévue pour 2012-2014. Une baisse d’environ 35 élèves. 
 
b) Acte d’établissement 
 
CE-591-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Jean Duchesne, 
 
 QUE l’acte d’établissement soit adopté, tel 
qu’il est proposé. 
 
 ADOPTÉE 
 
 
 



 
c) Projet de loi 56 
Nous en parlerons à la prochaine réunion du conseil 
d’établissement. 
 
d) Culture à l’école 
Madame Manon Belzile nous informe du projet qui a eu lieu 
avec Madame Sylvie Brien, auteure qui est venue rencontrer 
les secondaires 1 et 2. 
 
Elle nous informe également du projet en arts, qui se tiendra 
au Palais des arts pour certains groupes d’art plastique. 
 
e) Anglais intensif à l’école 
L’école de Landrienne offrira le programme d’anglais intensif 
dès septembre prochain. 
 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-592-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Claire Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 21 h 15. 
 
 ADOPTÉE 

 
      

 Nancy Chabot  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


